



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 1.2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 20. August 2025

Mitteilungen des Vorsitzenden

Protokollnotiz Nr. 0091

- Der Ortsbeirat hat leider nur einige Zwischennachrichten zu noch offenen Beschlüssen erhalten.
- Zum Antrag „Direkte Busanbindung zwischen Polizeihochschule und Hauptbahnhof“ gab es eine sehr ausführliche Antwort.
- Zum Antrag „Kontrollen am Grillplatz Friedrich-Engels-Weg“ hat der Ortsbeirat eine Zusage als Antwort erhalten.
- Zum Antrag „Bushaltestellenhäuschen Straßenmühle Richtung Dotzheim“ kam die Rückmeldung, dass dies nicht möglich ist, da die Anforderungen nicht erfüllt werden. Die Durchgangsrestbreite des Gehweges muss mindestens 1,5 m betragen und es müssen mindestens 500 Ein- und Aussteiger pro Tag verzeichnet werden. Beide Voraussetzungen sind nicht gegeben.
- Heute fand das Richtfest zum Moritz-Lang-Haus statt, was sehr erfreulich ist, da sich der Bau exakt im Zeitplan befindet.
- Das Rote Hochhaus im Schelmengraben wurde von der Stadt erworben, was positiv ist, da es eine Perspektive der Besserung eröffnet.
- Der Fahrbahnteiler in der Wiesbadener Straße wurde fertiggestellt.

+

+

Verteiler:

1006 z.d.A.

Schwalbach
Ortsvorsteher